

Zukunftsprozess der Ev. Gemeinde Köln -Stand am 1. Oktober 2025-

Aktuell befinden wir uns - die Ev. Gemeinde Köln - in einem Prozess mit umfassenden Veränderungen. Er dient dazu, unsere Gemeinde gut und sicher für die Zukunft aufzustellen, sowohl inhaltlich und strukturell als auch finanziell.

Ein wichtiger Schritt auf diesem Weg ist neues, gemeinsames Gottesdienstkonzept, das die Gemeinde Ende Juni 2025 beschlossen hat. Es tritt in seiner endgültigen Form im August 2026 in Kraft und konzentriert die Gottesdienste auf unsere künftigen drei Pfarrzentren – Antoniterkirche, Christuskirche und Kartäuserkirche. Bis dahin setzen wir in unseren drei Bezirken verschiedene Übergangslösungen um.

Zwei weitere Themen, auf die wir uns derzeit konzentrieren, sind zum einen die Entwicklung unserer Kirchorte Luther- und Thomaskirche, zum anderen unsere frisch gestarteten Beteiligungsworkshops.

Beteiligungsworkshops Neue Angebotsstruktur

Seit Sommer laden wir über alle unsere Kanäle dazu ein, unter dem Motto „Mitdenken – Mitreden – Mitgestalten“ unsere künftigen kirchlichen Angebote zu sechs verschiedenen Themenbereichen mitzugestalten. Der erste der Workshops (Thema *Leben begleiten*) fand am 22.9. unter der Leitung von Frank Jankowiak und Martin David in der Christuskirche statt. Gemeinsam mit 35 engagierten Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus allen Bezirken wurden Ideen gesammelt, Vorschläge diskutiert – und als mögliche Angebote gebündelt. Ein vielversprechender Start!

Wir freuen uns auch weiterhin über Ihre Beteiligung und laden herzlich dazu ein. Noch bis Ende Januar erarbeiten wir gemeinsam folgende Themenbereiche:

Menschen helfen - 06.10.2025

Spiritualität vertiefen und reflektieren - 13.11.2025

Ins Leben wachsen - 29.11.2025

Kultur und Gemeinschaft erleben - 17.12.2025

Kirche & Gesellschaft gestalten - 22.01.2026

Alles Wissenswerte und die Möglichkeiten zur Anmeldung finden Sie auf der Homepage unserer Gemeinde: ev-gemeinde-koeln.de

Immobilienentwicklung für Luther- und Thomaskirche

Die Planungen mit der Karl Immanuel Küpper Stiftung für den Standort Thomaskirche schreiten voran und sind auf einem guten, vielversprechenden Weg. Mit dem Initiativenhaus e.V., unserem bevorzugten Partner für die Lutherkirche, finden weitere Gespräche zur Konkretisierung statt. Wir werden berichten.

Wir informieren an jedem 1. Sonntag des Monats im Rahmen der Gottesdienste über den aktuellen Entwicklungsstand. Alle Informationen finden Sie auch auf der Website der Evangelischen Gemeinde Köln. Bei Fragen und Anregungen sprechen Sie gerne Ihre Pfarrerin oder Ihren Pfarrer an oder wenden sich per Email an uns: ev-gemeinde-koeln@ekir.de